



山田中学校だより

真 心

令和7年12月

～ 生徒の笑顔があふれ、創造の活力に満ちた地域とともにある美しい学校 ～

## 【 2025年の終わりに 】

**あ**つという間に、2025年も終わりを迎えようとしています。みなさんにとって、2025年は、どのような1年間だったでしょう。保護者や地域の方々には、常日頃から学校教育へのご理解とご支援をいただいておりますことに改めて感謝申し上げます。

山田中学校においては、様々な場面で、多くの生徒が大活躍し、学校全体が常に活気にあふれていたように感じます。これまでの学校だよりや学校ホームページを改めてご覧いただき、今年1年間を振り返ってみていただけると幸いです。

ところで、来年の干支は、午年です。馬は「物事が”うま”くいく」「幸運が駆け込んでくる」などといわれる縁起のいい動物です。生徒・保護者・地域の皆様に

とって、良い1年であることを心より願います。

くれぐれも、来年が、「馬の耳に念仏」にならないようにしたいですね。



## 【 修学旅行 】

**12**月2日(火)～4日(木)の2泊3日間、2年生が関西方面への修学旅行に行ってきました。

今回、「楽学両道」～ Enjoy Traditional Japan ～をスローガンに掲げ、教科書で見た大仏や金閣寺など、本物の建造物を見学することができ、多くの感動を得たようです。また、USJでは、来客者の多さに圧倒されながらも、アトラクションや買い物を楽しむ姿が多く見られました。



## 【 地域貢献ボランティア 】

**12**月18日(木)、生徒会企画による地域貢献ボランティアを実施しました。今回の取組は、5月29日(木)に実施された生徒総会で生徒会総務から提案された、「自分の住んでいる地域ごとに分かれて、各地域の公共施設(駅や公園など)の清掃作業等を行う」が採択されたことを受けて、生徒会が企画を立案し、学校運営協議会委員の方々との協議を重ねながら、計画を進めてきた取組です。

自主的に地域の方々の役に立つような活動に取り組ことが、他者を思いやったり、気を配ったりすることにつながると同時に、自分たちの住む山田地区を支えていこうとする態度にもつながることを期待したいです。



## 【お便り等の配付方法の変更について】

学級・学校での出来事などを伝える学級通信、給食だより、ほけんだよりについて、3学期からは、より確実にご家庭に届けるために、Sigfyによる配付とさせていただきます。ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。

## 【 1月の主な行事 】

7日(水)	3学期始業式
8日(木)・9日(金)	実力テスト(3年) 地区学力診断テスト(1・2年)
13日(火)～16日(金)	学習態度向上週間
23日(金)	新入生説明会(午後)
24日(土)・25日(日)	Winter Cup(吹奏楽部)
27日(火)	私立高校入試事前指導
28日(水)・29日(木)	私立高校入試
30日(金)	立志式(2年)